

今後の市町村合併を考えるか

行動を起こすことはない

質問 住民投票で自立を選択したが、岳麓側での合併との声もあるが、議論する考えは。

が、このことについて行動を起こすことはありません。

来年には選挙があり、住民の考え方の表し方は分かれませんが、観光、産業、医療等については広域でものを考え、対応す

かりませんが、観光、産業、医療等については広域でものを考え、対応す

ます。駅前を中心とした、商業活性化の施策は

- ・小規模農業希望者への対応は
- ・各集落が特長を持つたまちづくりを推進し、より郷土愛を育むための援助は

について

答弁 町のあり方として、一番大事なことなのでと、住民投票をしました。中には岳麓側だけではとの声もありましたが、根拠はありません。

今まで湖周側で、岳麓側での合併の話が出ていることは承知しています



小池久長 議員



富士見駅前商店街



平出高博 議員

質問 団塊の退職組受け入れについてメリット・デメリットは。

秩序ある都市計画を考えていく上で、法の緩和よりも護っていく方向性が必要であり、土地利用計画の上でも、乱開発や不採算への投資、整備は不可能と考えています。

答弁 自治体としてのメリットは、家計消費額や人口増と税収の伸びる可能性、デメリットは、高齢者による国保医療や介護保険負担等の増など、

○その他の質問事項

公的負担が増えることもあり、移住などの受け入れは自然のままで良いとれます。

・外郭団体と町の関係について

山林化した農地への住宅建設や給水区域、下水道区域については、法的な制約があります。

○その他の質問事項